
 

 

 

 

 １１月２日（月）に，神石高原町在住の藤井逸馬先生をお招きして，句会を開きました。

句会は，昨年度に続いて２回目です。 

 児童が作った秋の俳句を鑑

賞し合い，自分が気に入った

俳句を選んで，そのわけを発

表しました。その後，藤井先

生に一人一人の俳句について

よい表現を評価していただき

ました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

句会を開きました 

 

ぼくはこの
俳句が気に
入ったな。 

ぼくがこの俳句を選んだ
わけは，ぼくもここに書い
てある気持ちと同じよう

に感じたからです。 

ぼくが，この俳句を
選んだわけは，秋の
様子がよく伝わって
くるからです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

      
 

 

 

 

 

 

 

 

 


